

Les Baskets Sur Loire



Club créé en 2019 par Nathalie LEFEVRE, rejointe depuis par une dizaine de sportifs.

Une envie commune : celle de partager le plaisir de la course à pieds à travers nos beaux paysages !

Notre but : rassembler les adeptes et amateurs de course à pieds de la commune et des alentours, animer la commune en organisant des manifestations sportives, promouvoir le run-éco : protéger notre environnement et contribuer à un monde plus propre.

Pour toute information, contactez Nathalie au 06.51.05.45.92